

La MEYnardie-RIBérac-Saint-AULaye

Le Mey-Rib-Au



Zoom sur

LES HÔPITAUX DE JOUR

LE MOT DE ...

Maryse DELIBIE

Directrice Générale



La première édition de ce journal est un instant fort dans la vie de notre institution, un moment de partage, de découverte de cet établissement, que vous connaissez pour certains très bien et finalement si peu ... tant la multiplicité des intervenants est large. Chacun contribue à construire l'accompagnement, la santé sur ce territoire, mais également la vie au travail.

Plus encore, le partage de notre vie institutionnelle avec les partenaires, citoyens et élus du territoire est un signe fort de notre volonté de co-construire cette histoire hospitalière avec les habitants vivant au cœur de la Double et du Ribéracois.



Félicitations aux lauréates

Mme Justine PICHARDIE, Mme Caroline LA-COMBE et Mme Sabine PILET, du concours organisé pour la recherche du titre du journal : Le Mey-Rib-Au, la plume du CHICRDD.



Rubrique interview, « un moment avec »...



Charles, nouveau venu dans le centre hospitalier, sur le site de Saint-Aulaye :

Parlez-nous de votre carrière. Avez-vous toujours travaillé en

tant que cuisinier de collectivité ? Non pas du tout, c'est même la première fois. Au début de ma carrière, je travaillais dans des restaurants. J'ai 5 à 6 ans d'expérience dans cette branche-là. Ces dernières années, j'ai occupé des emplois dans d'autres domaines professionnels, mais je suis retourné

finalement derrière les fourneaux ! Je suis venu déposer une candidature spontanée à la Meynardie et j'ai été embauché presque tout de suite à la cuisine du CHICRDD sur le site de Saint-Aulaye.

Depuis combien temps travaillez-vous pour le CHIC RDD ? Je suis là depuis fin octobre 2023, je suis rentré en même temps que Karim RANOUL qui a été promu chef de la cuisine du site de Saint-Aulaye.

Trouvez-vous des différences entre le travail en cuisine de restaurant et en collectivité ? Oui tout à fait. Les condi-

tions ne sont pas les mêmes. En collectivité, on ne travaille pas en coupure, on est soit du matin, soit du soir. Les locaux sont bien adaptés .

On peut aussi faire preuve de créativité et s'approprier les recettes. Bien entendu, on suit la recette et la fiche technique mais on peut se faire plaisir malgré tout ! Et on communique très facilement avec les diététiciennes.

Etes-vous satisfait de cette nouvelle carrière qui s'offre à vous ? Oui tout à fait. On verra de quoi l'avenir sera fait, mais pour le moment, je me sens bien à mon poste et au sein de l'équipe !



Candy, éducatrice sportive au CHICRDD

Parlez-nous de votre parcours au sein de l'établissement. Je suis arrivée à la Meynardie il y a 12 ans en tant qu'aide-soignante au sein du Foyer d'Accueil Médicalisé.

Comment êtes-vous devenue éducatrice sportive et quelles sont vos missions ? J'ai toujours aimé l'activité physique, le sport, la compétition, et je connais les bénéfices qu'une pratique sportive procure. Avec la création du CHICRDD et toutes les restructurations qui s'en sont suivies, la création d'un poste a commencé à germer dans ma tête. En 2019 j'ai suivi la formation financée par l'établissement, le BPJEPS, activités physiques pour

tous. Au début j'intervenais sur tous les services du CHICRDD à raison de plusieurs activités matin et après-midi, soit 7 services. J'interviens à présent sur le secteur médico-social, et le SMR a été repris par un collègue enseignant « Activité physique adaptée ». J'organise et propose des activités selon la volonté des résidents. J'établis alors un planning d'activités pérennes. Il y a aussi une part administrative : rédaction de transmissions, écriture de projets. Il faut définir le plan sécurité pour chaque activité, et coordonner la préparation avec les équipes.

Pourquoi promouvoir l'activité physique auprès des personnes accompagnées ? Je sais et j'ai pu constater de par mon expérience, le bien-être que procure une activité physique aux

personnes en situation de handicap, ou aux personnes âgées, et à n'importe qui d'ailleurs !

Bien entendu cela renforce les muscles, favorise les défenses immunitaires, mais c'est aussi un superbe facteur de lien social ! Cela participe au maintien de l'autonomie du résident, réveil articulaire, prévention des chutes, cela éveille aussi à la culture par la découverte de nouvelles disciplines (boccia, bowling...), et de nouveaux environnements.

Ce qui vous plaît le plus ? le partage avec les résidents ! **Et le moins ?** le côté administratif !

Les prochains projets ? Les olympiades interservices pour les résidents, les familles, les mandataires judiciaires et les professionnels, le 19 juin prochain !



Vanessa, aide-soignante à l'USLD ...

Racontez-nous votre parcours professionnel.

Après un baccalauréat comptabilité, j'ai réalisé, en partie grâce à des stages en EHPAD proposés par la mission locale, que ma vocation résidait dans le soin et l'aide aux personnes. J'aime vraiment être au contact des gens et leur apporter mon aide. J'ai donc choisi de suivre une formation d'Aide à Domicile. J'ai ensuite été recrutée sur des contrats CES puis CDD à l'hôpital de Ribérac dans le service Médecine.

C'est là que j'ai vraiment découvert le métier d'aide-soignante, et encouragée par l'encadrement, les collègues et mes proches, j'ai décidé de me lancer dans la formation d'AS. En 2009, mon diplôme en poche, j'ai travaillé au SSR de La Meynardie avant d'être embauchée ici, à Ribérac en EHPAD/USLD. Je travaille à l'USLD depuis la création du CHICRDD.

Pouvez-vous nous parler de votre métier aujourd'hui ? J'adore mon métier, dans lequel je m'épanouis chaque jour au sein d'une équipe soudée, avec des cadres et des médecins à notre écoute. Le métier d'AS

me permet de travailler au contact des patients, mais également en lien avec d'autres professionnels, comme l'animatrice sportive, ou le service qualité qui nous informe et nous sensibilise à l'importance de s'impliquer dans une démarche d'amélioration de la prise en soin, notamment par le biais du "patient traceur". L'établissement nous encourage à nous former, sur des thèmes comme la douleur, le toucher relationnel, c'est très motivant. Et quand j'encadre des élèves AS ou IDE, je suis contente de pouvoir leur transmettre mes connaissances et les valeurs de notre métier.

La santé publique

« En 1952, l'OMS définit la santé publique comme la science et l'art de prévenir les maladies, de prolonger la vie et d'améliorer la santé physique et mentale à un niveau individuel et collectif. La prévention, la promotion de la santé et l'éducation à la santé constituent des principes d'intervention de la politique de santé publique de la France. »

En Dordogne, des animateurs ou animatrices chargés de mission en santé publique interviennent sur l'ensemble du territoire. Leur champ d'action est vaste et s'étend de la petite enfance aux seniors. Les thèmes sont très variés avec des campagnes d'action sur les dépistages des cancers, la vaccination, la santé mentale, la santé environnementale, la santé sexuelle, la dénutrition, l'hygiène, la promotion de l'activité physique, la connaissance des droits, l'isolement, la mobilité...

Les grandes actions

La **journée de prévention des chutes** a eu lieu le 29 septembre dernier sur le site de Saint-Aulaye. Elle a permis de mettre en avant l'hôpital de jour de soins médicaux et réadaptation (SMR). Cette journée a associé les professionnels du CHICRDD et les partenaires extérieurs en lien avec cette thématique. Une journée riche en échanges.



Le programme « **C'est mon corps** », financé par la région Nouvelle Aquitaine, réalisé et créé par le Centre Aquitain de Rééducation Alimentaire, a été déployé auprès des jeunes de la Maison Familiale Rurale de Vanxains. Les élèves ont pu bénéficier de 10 ateliers : 5 pour parler alimentation, estime de soi et image corporelle et 5 d'activités physiques avec l'éducatrice sportive du CHICRDD et un professeur de sport.



Tir à l'arc à Méard de Dronne avec les archers de l'Etoile de Ribérac

La **semaine de la dénutrition** où les deux diététiciennes du CHICRDD ont pu mener divers ateliers et dont certains sont déployés sur tous les sites, comme la commission de validation des menus, où l'on propose aux résidents de modifier les menus, et le bar à CNO (compléments nutritionnels oraux). L'idée est de faire goûter les CNO aux résidents et aux professionnels, et de proposer éventuellement des recettes pour les améliorer. Cette action a aussi été ouverte aux partenaires des services d'aide à domicile du territoire, qui ont répondu présents à l'appel.

Les projets

Le CHIC RDD fait partie du GHT (groupement hospitalier de territoire) et du GCS (Groupement de Coopération Sanitaire) « Santé mentale » de Dordogne. Ceci lui permet de bénéficier de formations en santé mentale, telles que « Premiers secours en santé mentale » ou « Prévention du suicide ». Plus d'une vingtaine d'agents du CHIC RDD sont formés à ce jour.

Les grands axes de travail en 2024 : promouvoir l'activité physique, lutter contre l'isolement des personnes âgées, renforcer le dépistage des cancers, promouvoir certaines vaccinations dans les établissements médico-sociaux ...

La coopération entre professionnels du CHIC RDD et partenaires extérieurs pour la réalisation d'actions « dans et hors les murs » de l'établissement se poursuit en 2024.



Le CHICRDD avec CARALIM (Centre Aquitain de Rééducation Alimentaire) et leur réseau de diététiciennes est en pleine création d'un Escape Game Pédagogique sur un thème encore peu abordé ...

la suite au prochain épisode !

Contacts de l'animatrice en santé publique

Sandra LAPORTE

s.laporte@chicrdd.fr

tél : 05.33.83.00.12 / 07.86.55.04.90

Poste interne 4257

Hôpital de jour SMR

L'hôpital de jour SMR du CHIC RDD a ouvert en décembre 2022. Il a pour mission d'offrir des séjours de rééducation, afin de permettre le maintien à domicile dans les meilleures conditions possibles. Les patients sont adressés après un séjour hospitalier, sur demande de leur médecin traitant, ou d'un professionnel libéral. Ils sont accueillis sur deux à trois demi-journées par semaine, pendant 12 semaines. Ils bénéficient d'une prise en charge pluridisciplinaire : médecin, infirmier.ère, aide-soignant.e, kinésithérapeute, éducateur.trice sportif.ve, ergothérapeute, orthophoniste, diététicien.ne, psychologue, assistant.e sociale.

Le projet initial repose sur la prévention des chutes chez les personnes âgées. Aujourd'hui nous prenons aussi en charge d'autres pathologies :

Prise en charge post-AVC, maladie de Parkinson, altération de l'état général suite à une hospitalisation, prise en charge post-chimiothérapie ...

Zoom sur



Les mots des patients ...

« Endroit très agréable, personnel au top qui aide énormément à la récupération pour mon cas »

« Accueil chaleureux et bienveillant A notre écoute. Personnel dynamique Je recommande aux patients de prendre cette option qui aide vraiment à aller de l'avant »

Hôpital de jour médecine

Au sein de notre établissement, nous sommes ravis d'annoncer la création et l'ouverture d'un tout nouveau service hospitalier de jour dédié à la médecine polyvalente. Le service d'HDJ Médecine polyvalente a pour mission de répondre de manière holistique aux besoins des patients et de proposer des soins médicaux spécialisés dans un environnement ambulatoire, apportant ainsi des solutions concrètes aux défis de l'accès aux soins en milieu rural. En implantant ce service au cœur de ce territoire rural, nous visons à réduire les distances que nos patients doivent parcourir pour accéder à des soins spécialisés.

Les prises en charge et soins proposés sont : plaies complexes et chroniques, ponction d'ascite, bilan de dénutrition, perfusion de Venofer, bilan des fragilités.

La création et l'ouverture de l'HDJ Médecine polyvalente marque une étape significative dans notre engagement envers l'amélioration continue des soins de santé.



Accueil de jour thérapeutique itinérant



L'accueil de jour itinérant (AJT) accueille des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et/ou de troubles apparentés. C'est une solution de proximité pour accompagner la vie à domicile, aider et soulager l'entourage.

Tout au long de la journée, des ateliers thérapeutiques sont proposés visant à stimuler les sphères cognitive et motrice et à préserver une vie sociale.

Les professionnels se déplacent 2 jours par semaine :

à Mussidan : lundi et jeudi,

à Puymangou : mardi et mercredi

VOUS AVEZ DIT DEVELOPPEMENT DURABLE ?

MICROFIBRE contre CHIMIE

L'équipe Hylo (Hygiène des Locaux) du CHICRDD pratique depuis plusieurs années l'entretien des sols sans chimie. Les sols sont lavés sans produits chimiques, par le biais du mariage du bandeau microfibre et de l'eau par pré-imprégnation.

Cette méthode consiste simplement à imprégner un nombre de bandeaux déterminés avec la quantité d'eau suffisante, en fonction de la surface de nettoyage à traiter. Elle repose sur la haute capacité d'absorption de la microfibre et limite la prolifération des microbes car les franges sales ne sont pas réutilisées avant d'être lavées.

Les avantages ?

- garantie d'un lavage avec un bandeau propre et de l'eau propre en permanence
- séchage plus rapide et diminution du risque de chutes
- maintien des capacité nettoyantes des microfibrés en remplacement des produits chimiques
- limitation du risque chimique
- absence d'encrassement des sols.



TRI SELECTIF COMPOST

Une politique de développement durable au CHICRDD, avec le compostage. Une plateforme de compostage sur le site de La Meynardie. L'implication de tous les professionnels dans le tri sélectif. Un partenariat avec la communauté de communes du pays de St Aulaye-Puymangou pour un déploiement vers les collectivités locales, les écoles, les collèges....mais aussi avec des entreprises locales, entreprise agricole, pépiniériste.



ENERGIE ELECTRIQUE



25% du parc automobile du CHICRDD est électrique (100% des véhicules du SSIAD).

LES GRANDS EVENEMENTS SUR LES SITES DU CHICRDD

Rencontre intergénérationnelle

Un projet intergénérationnel a eu lieu à l'**EHPAD de Ribérac** durant l'année 2023 entre les résidents et les élèves de 1ère du lycée Arnaud Daniel de Ribérac. Cette rencontre avait pour but d'échanger sur le thème **Partage des histoires vécues** des résidents et de la jeune génération. A n'en pas douter, le sujet a suscité beaucoup de



discussions et chacun a pu s'exprimer sur sa vie, d'avant et d'aujourd'hui. Cet échange « intergénérationnel » s'est déroulé dans la convivialité, et la valorisation des savoir-faire et savoir-être des seniors. Une belle rencontre pour tous, enrichissante et forte en émotions.

Un prochain rendez-vous est inscrit à l'agenda 2024, l'occasion de se retrouver autour d'un goûter préparé par les élèves et de lire quelques histoires du recueil qu'ils auront créé avec leur professeur.

Marché de Noël

Cette année, pour la première fois, a été organisé le marché de Noël de l'**EHPAD de Ribérac** dans l'enceinte de l'établissement ainsi qu'à la salle polyvalente de Ribérac. Ont été proposés à la vente de délicieuses confitures maisons confectionnées tout au long de l'année, des décorations de Noël et des cartes de vœux fabriquées en ateliers créatifs par les résidents, et nombre d'autres objets « de saison ». Les fonds récoltés lors de ces ventes vont au profit de l'association des résidents « La clé des champs » de l'EHPAD de Ribérac.

L'**Unité de Soins de Longue Durée** a également proposé un marché de Noël dans le hall d'accueil avec des créations spécialement réalisés par ses résidents tout au long de l'année 2023.



L'exposition « Autoportraits et figures humaines »

En collaboration avec le département de la Dordogne, l'**EHPAD de La Meynardie** a eu l'honneur de réaliser un projet intitulé « Autoportraits et figures humaines ». Neuf tableaux différents représentant des portraits et peints par des artistes de la région ont été exposés dans la salle « Arc en ciel » durant le mois d'août. Une rencontre entre les résidents et M. Jean-Philippe Teysiéras, médiateur du service départemental du patrimoine, a été organisée afin de pouvoir échanger, discuter, observer et donner son avis sur les œuvres proposées. Ce moment fut enrichissant car chaque participant a pu laisser libre cours à son imagination et son esprit.



L'EHPAD de La Meynardie fête les 100 ans de sa doyenne

Mme Ginette Peurière, résidente à l'**EHPAD de La Meynardie**, a fêté ses 100 ans le 15 octobre 2023. Cet événement a été marqué par un après-midi festif organisé par l'ensemble du personnel, les résidents, et les membres de sa famille réunis pour l'occasion. Quelle fut sa surprise quand elle rentra dans la salle d'animation en voyant les nombreux invités venus l'accompagner pour souffler ses 100 bougies sur un délicieux gâteau au chocolat préparé pour l'occasion ! Cette journée fut riche en émotion pour Mme Ginette Peurière.



« Les paroles en air »

Le **Foyer d'Accueil Médicalisé de La Meynardie** a accueilli une résidence d'écriture de chansons durant 3 semaines. Kévin CASTAGNA, artiste auteur compositeur, est intervenu de façon quotidienne au FAM pour mettre en place le projet « Les paroles en air ». Un travail de groupe a mis en valeur la créativité de chacun, libérant la parole et l'imaginaire des résidents. Après plusieurs rencontres basées sur l'écriture des chansons et l'enregistrement d'un clip, jeudi 25 janvier s'est déroulée la restitution de ce beau projet à la salle des fêtes de Saint-Antoine Cumond, devant un public d'une quarantaine de personnes. Les participants accompagnés de Kévin CAS-



TAGNA ont chanté deux magnifiques chansons de leur création. Ce projet a permis aux résidents de saisir le processus de création d'une chanson et d'utiliser du matériel professionnel. L'après-midi s'est clôturé par un moment de partage autour d'un goûter. Les résidents regrettent déjà la fin de ces moments de convivialité avec Kévin, un artiste fort apprécié de tous.

Pédalons-Ensemble



Dans le cadre du passage du Tour de France, l'EHPAD de Saint-Aulaye avait décidé de mettre à l'honneur cet événement sportif. Le Tour de France rassemble toutes les populations, c'est un moment qui privilégie le lien social et réactive la mémoire des anciens. Les résidents passionnés de cyclisme ont adhéré au projet « Pédalons-Ensemble » afin de parcourir 847 km, comme les coureurs, du 3 au 7 juillet, sur des vélos d'appartement mis à disposition dans la salle Bontemps. Ce challenge sportif, ouvert aux résidents, familles, personnels et à l'ensemble des personnes souhaitant participer a rencontré un franc succès. L'objectif de parcourir 847 km a été largement dépassé puisque les 237 personnes qui ont donné un coup de pédale ont parcouru 2467 km ! Les personnes sont venues de la commune de Saint-Aulaye, des communes voisines et des EHPAD voisins. Toutes les générations se sont rassemblées autour de ce beau projet.

Crêperie Ephémère

La présence des familles et amis est un facteur essentiel pour le bien-être des résidents. Vendredi 29 septembre, une crêperie éphémère a été organisée au sein de l'Unité Protégée de l'EHPAD à Saint-Aulaye. Le but de ce projet était de transformer la salle à manger en crêperie le temps d'un après-midi. Les familles et les proches de nos aînés étaient invités à partager ce moment convivial dans un esprit de fêtes adaptées. Tout le monde a pu choisir sa crêpe favorite sur la carte et se régaler. Les bénévoles de l'association Myosotis, association des résidents de l'EHPAD de Saint Aulaye, étaient également présents pour apporter leur contribution en confectionnant les crêpes.



LES PROJETS POUR 2024...

Séjour vacances

Le service animation de Ribérac proposera aux résidents un séjour vacances à la Taillade à Casteljalous (Lot et Garonne) pour une durée de 5 jours dans un lieu magnifique au milieu de chênes, de petites maisons en bois, de roulotte et de yourtes. Des activités et visites sont programmées tout au long du séjour en respectant le rythme de vie des personnes âgées. Nous retrouvons lors de ce séjour de nombreux autres Ehpads. Séjour insolite et agréable garanti...



La Félibrée

L'EHPAD de La Meynardie participera à la Félibrée qui aura lieu à Tocane Saint-Apre sur la place du village les 5, 6 et 7 juillet 2024. Il s'agit d'une grande fête populaire organisée chaque année dans une ville ou un village du Périgord, afin de célébrer la langue d'Oc et la culture occitane. Cet événement permettra aux résidents de s'ouvrir sur la vie quotidienne du département en participant à la décoration, mais aussi de rencontrer les élèves du collège autour du thème de l'Occitanie. Pour cela, les résidents vont effectuer un récit de leurs vies et raconter le Périgord d'autrefois.



Emission radio « Souvenirs ,Souvenirs » sur Liberté FM

Les résidents de l'EHPAD de Saint-Aulaye participeront à l'émission de radio « Souvenirs, souvenirs » avec Sébastien de Liberté FM 96.1. Les enregistrements auront lieu une fois par mois auprès de cinq participants ainsi que les spectateurs, en créant un espace ressemblant à une salle d'enregistrement. Chaque émission aura un sujet préalablement choisi avec les résidents en rapport avec la saison. L'émission de 55 min sera diffusée en direct le vendredi matin à 10 heures et sur la page Facebook de Liberté FM sous forme de podcast.



Le Foyer d'Accueil Médicalisé VILAA en scène

La flamme olympique passe à Saint-Aulaye mercredi 22 mai 2024. A cette occasion, les résidents du FAM VILAA de La Meynardie seront présents, monteront sur scène et proposeront une représentation de danse contemporaine. Le danseur chorégraphe Mathieu Tichoux, accompagné de bénévoles de l'école de danses Ruby's et de professionnels, encadre un groupe de onze résidents une fois par semaine. La chorégraphie réalisée demande un entraînement soutenu. C'est un travail qui mêle rythme, souplesse et concentration. Les participants progressent rapidement et apprécient ce moment de convivialité. Le défi est de taille, mais rien ne les arrête ! Ils participeront également au spectacle de fin d'année de l'école de danses Ruby's, le 8 juin 2024.

EN 2024, L'ANNEE DES EVALUATIONS ...

C'est quoi la qualité ? c'est la capacité à satisfaire les besoins des personnes accompagnées à travers son organisation et ses prestations. La démarche qualité est une dynamique de progression qui a pour objectif une plus grande satisfaction des usagers.

Les évaluations externes se sont déroulées pour les services médico-sociaux (EHPAD, FAM) du 25 mars au 11 avril 2024.

La visite de certification pour les services sanitaires (Médecine, LISP, SMR, USLD, Hôpitaux de jour SMR et Médecine) aura lieu du 17 au 20 septembre 2024.

Innovations technologiques

De nouveaux équipements en salle de rééducation ont été achetés pour une offre de soin plus adaptée.

HUBER 360



CASQUE DE REALITE VIRTUELLE



DU NOUVEAU DANS LES SERVICES

La création d'un havre de soutien pour les familles en Lits Identifiés Soins Palliatifs (LISP)

Au cœur de notre engagement envers le bien-être des patients en soins palliatifs, a récemment été entrepris l'aménagement d'un espace dédié aux proches des patients. Cet espace a été conçu avec une attention particulière pour offrir un environnement chaleureux et apaisant.

En reconnaissant l'importance crucial du soutien familial dans les moments difficiles, ont également été prévus des ressources telles que machine à café, bouilloire, réfrigérateur, micro-onde, coin lecture et jouets pour enfants.

L'aménagement de cet espace reflète l'engagement de toute l'équipe envers une approche holistique des soins palliatifs, intégrant le bien-être non seulement des patients mais aussi de leurs familles.



TRAVAUX

SUITE A LA GRÊLE

Suite au passage de la tempête de grêle du 20 juin 2022, des travaux importants de réfection de toitures, menuiseries, plâtrerie isolation, revêtements de sol sont actuellement en cours sur les sites La Meynardie, Ribérac et Saint-Aulaye.

Les travaux ont débuté en Octobre 2023 sur le site de La Meynardie et en Avril 2024 sur le site de Ribérac, et sont terminés sur le site de Saint-Aulaye.



CLIMATISATION

Pour le bien être des personnes accompagnées, des climatiseurs ont été installés dans les couloirs sur le site de Saint-Aulaye en 2023.

UN NOUVEAU SALON

Un nouvel espace convivial pour les résidents et leurs familles au sein de l'Unité Protégée de l'EHPAD de LA MEYNARDIE





NOTRE SITE INTERNET

Relooking en vue

Le site internet du CHICRDD va faire l'objet d'une refonte de l'ergonomie de la navigation et un relooking de la page d'accueil.

<https://www.chicrdd.fr>



NOS PAGES FACEBOOK

Suivez nous sur nos pages Facebook :

Etablissement : Centre Hospitalier Ribérac Dronne Double

L'actualité de chaque site :

Centre Hospitalier de Ribérac Site de Saint Aulaye

Centre hospitalier de Ribérac Site Principal

La -Meynardie Animateur

FAM VILAA

L'amicale Du Chicrdd



NOTRE PAGE LINKEDIN

Suivez notre page :

CHICRDD



Le Mey-Rib-Au Journal n°1 Mai 2024 - semestriel

Directeur de publication : DELIBIE Maryse

Directeur de communication : DENAUD Yannick

Comité de Rédaction : DENAUD Yannick, CONSTANT Véronique, LAPORTE Sandra, PAIREMAURE Cécilia, SAIGNE Cassandrine.

Centre Hospitalier Intercommunal Ribérac Dronne Double

Siège social : Rue Jean Moulin 24600 RIBERAC

Siège administratif : La Meynardie 24410 Saint-Privat en Périgord

Courriel : communication@chicrdd.fr

